

Kochen und die Bühne sind für ihn „Herzenssache“

Horst Lichter, der Koch, der sein Herz auf der Zunge trägt, kommt wieder nach Oelde. Am Sonntag, 22. Februar 2015, präsentiert er seine neue Show in der Franz-Arnold-Halle der Pott's Brauerei. Das deutsche TV-Publikum wählte Horst Lichter 2014 zum besten Fernsehkoch und machte ihn damit zum Gewinner der Goldenen Kamera. Noch live im Fernsehen vergoss der gebürtige Rheinländer Freudentränen und zeigte wieder einmal, dass sein Beruf für ihn mehr ist, nämlich eine echte „Herzenssache“. Genau wie auch sein neues und mittlerweile viertes Bühnenprogramm.

Der Ausnahme-Fernsehkoch und Restaurantbesitzer wird für seine grundehrlichen bodenständigen Rezepte, aber fast noch mehr für seine direkte Art und rheinische Schnauze geliebt. Zuschauer können sich wieder auf einen bunten Mix aus Lichter-typischen Kocheinlagen und Erzählungen mit Blick hinter die Kulissen der Gastronomie freuen. Ob über seine Erfahrungen als Koch und Restaurantbesitzer, Geschichten über Kellner oder Anekdoten über das Essen an sich. Nach drei erfolgreichen Live-Programmen –



„Sushi ist auch keine Lösung!“, „Kann denn Butter Sünde sein?“ und „Jetzt kocht er auch noch!“ – mit rund 350.000 Zuschauern macht der wohl bekannteste und lustigste TV-Koch Deutschlands mit seiner neuen Show wieder Station in Oelde.

Der Kartenvorverkauf, ein echter Geschenktipp zu Weihnachten, hat begonnen. Tickets gibt es zum Preis von 36 Euro (Jugendliche bis einschl. 17 Jahre zahlen 26 Euro) in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Tel: 02522 - 72800, sowie beim Glocke-Ticket-Service, Tel: 02522 - 73 300.